
第 223回 役員会議事録 
 
日時：2012年 12月 7日(土) 5：20pm  -6：20pm 

場所：Pacific East 

出席者：橋本福雄、橋本とく子、中野啓子、ホーキンズアリサ、ホーキンズロバート、 

    中山千秋、小嶋照彦、柿野吏志、助永伸彦、クマン波栄、内藤幸一 順不同-11名    

欠席者：グローム和美、＊斉藤美子、＊竹内楽     (＊は議長へ委任のあった方）   
 

司会：中山千秋    書記：内藤幸一 
 

1.  前回（11/2012）議事録承認   全会一致で承認 
  

2. 会計報告 (2012年 11月度予算報告)    全会一致で承認 

  ・ボードマンさんからの配布資料(10月会計報告)参照。 

  入金 ：$0 

  支出 ：$1,169 State Record 更新費、Web チーム活動費、事務会計依頼費など 

  残高 ：$11,114  
 

3. 報告・検討事項   
 

 (1)  JANO さくら植樹による環境改善プログラム(三井物産環境基金)について 

 橋本会長からの配布資料(11/14/2012 メールの添付資料)参照 

  ・三井物産と正式に契約を交わした。 

  ・日本語補習校でファンフェアー後にさくらプロジェクトの 

   キックオフミーティングを行った(12/7/2012 3：00-3：50pm)。     

  ・内部規定については、必要があれば今後話し合いを重ねて修正していく。BASE は出

来上がった。 

  ・Cleveland 市、Akron 市とミーティングをセットアップしたい。 

  ・今のところ順調に進んでいる。 
 
 

  (2)  2013 年新年会 

  竹内さん(委員長)からの配布資料(2013 JANO NEW YEAR PART)参照 

  ・新年会のプログラムは昨年と同様に流れで、2013 年も自己紹介のイベントを 

   行う。 

  ・食事がすべての参加者へ均等にわたるよう改善依頼の投稿があった。 

   お寿司(特に握り寿司)が参加者全員に行渡るように、各テーブルに人数分のお寿司の 

   盛り合わせを置いていただけるよう修平さんへお願いする 
   
 

  (3)  2013 年役割分担について 

  橋本会長からの配布資料(11/14/2012 メールの添付資料)参照 

  ・信越化学の羽室さんに JANO の相談役になっていただいた。 

  ・貴志佳子さんに会計監査役になっていただいた。 

  ・ガーランドさん、三樹さんには今後の相談役の継続について確認中。 

  ・その他は特に変更は無し。 
  



 
 

 (4)  2013 年予算案についてについて 

  橋本会長からの配布資料(JANO 活動予算案 2013 年)参照 

  ・前回から変更は無し。 

  ・桜植樹プロジェクトへの費用は、今後 3 年間すべて三井環境基金ですべて 

   まかなっていく。 

  ・プロジェクター、綿アメ製造機は、良いものがあれば買います。 
 
 

 (5)  Web チーム活動報告 

  クマンさんからの配布資料(11 月活動報告書)参照 

  [入会について] 

  ・入会フォームを Web にアップし、いつでもダウンロードできるようにした。 

  ・申込みだけ、オンラインで出来るようにした。 

   (オンライン上で会費を払うと課税される。501(C)3 ステータスになると非課税。) 

  ・新入会の方には、Welcome レターと小切手受領のお知らせ送ることにした。 

   今までは、小切手を受け取り、それっきりであった。 

  [イベント] 

  ・” わたしをスキーに連れてって ” を今冬も開催する。 

   子供の監視や参加費用の問題もあるが、改善案を模索しつつ、 

   頑張ってやっていきたい。 

  ・これからも楽しいことを企画してやっていきます。 

  ・(案)ボーリングは安くて楽しめる。 
 
 

 (7)   補習校からの議題 

  ・ファンフェアーは無事終了しました。 

  ・JANO のブースを出していただきありがとうございました。 

   - 補習校をサポートしている団体として、ブースを出すことは意味あることだと思う。 

   - もっと補習校のイベントに深く関わっていけたらと思う。 
 
 

 (8)   その他 

  ・会計士への相談費用$700 のうち半分の$350 を JANO から支払う。 

   (JANO と補習校で集めた東日本大震災の義援金の取り扱いついての相談) 

  ・ステータス変更(501(C)4→501(C)3)の申請書を IRS へ提出した。 

   - 橋本会長からの配布資料 (12/4/2012 メールの添付資料)。 

   - すんなり通るとは思わないが、ステータス変更への一歩を踏み出した。 
 
 

次回役員会：2013 年 3 月 14 日(木) 6:30pm ～ 場所 修平 
(司会：小嶋、書記：内藤) 

 


